

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian tentang Peran Industri Tahu Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat di Desa Singkalanyar Kecamatan Prambon Kabupaten Nganjuk, maka dapat ditarik kesimpulanyaitu:

1. Sebagian besar masyarakat desa Singkalanyar terutama dusun Singkal memiliki usaha produksi tahu. Alasan mendirikan usaha ini yaitu untuk melanjutkan usaha turun temurun orangtua, dengan tujuan agar usaha dari orangtua tidak berhenti. Menurut mereka, keahlian yang mereka miliki hanyalah membuat tahu untuk mendapatkan penghasilan. Keberadaan industri tahu merupakan bentuk usaha untuk meningkatkan pendapatan bagi masyarakat sekitar. Sebagai peningkat faktor ekonomi melalui proses pembelajaran sehingga mampu meningkatkan taraf hidup masyarakat yang berada di Desa Singkalanyar Kecamatan Prambon Kabupaten Nganjuk.
2. Industri tahu yang telah dijalankan oleh masyarakat Desa Singkalanyar memiliki peran yang sangat penting bagi pertumbuhan ekonomi masyarakat yaitu masyarakat memiliki mata pencaharian tetap sebagai pengrajin tahu sekaligus juga sebagai penjual. Untuk industri tahu dapat menyerap tenaga kerja dari warga sekitar sehingga mampu mengurangi angka kemiskinan. Keberadaan usaha pembuatan tahu di Desa Singkalanyar Kecamatan Prambon Kabupaten Nganjuk ini sangat dibutuhkan oleh masyarakat. Keberadaan industri tahu memberikan pengalaman dan pembelajaran bagi pekerjanya. Para

pemilik industri membekali para pekerjanya ilmu dan keterampilan yang nantinya dapat dimanfaatkan dalam rangka mengembangkan ekonomi dan mengentaskan pengangguran bagi para pekrja atau pengrajin tahu.

## **B. Saran**

Berdasarkan temuan diatas, bahwa dapat diajukan beberapa saran sebagai berikut :

### **1. Bagi Praktisi**

Bagi pemerintah desa atau instansi terkait, sebaiknya dapat ikut berperan untuk membantu kemajuan pengusaha industri kecil, dengan membuat kebijakan guna meningkatkan perkembangan usaha. Peran tersebut dapat dilakukan dengan cara mengadakan pelatihan yang digunakan untuk menambah wawasan bagi para pengrajin tempe tahu.

Bagi masyarakat diharapkan memiliki keinginan untuk lebih mengembangkan usahanya. Karena adanya kawasan industri ini mampu menjadikan sektor yang potensial untuk membangun daerah pedesaan. Pengrajin juga diharapkan mampu memanfaatkan limbah selain agar tidak terjadi pencemaran lingkungan, pemanfaatan yang baik bisa menambah pendapatan

### **2. Bagi akademik**

Penelitian dapat dijadikan sebagai tambahan daftar bacaan, refrensi, dan dapat memeberikan sumbangan perbendaharaan perpustakaan di Institut Agama Islam Negeri Kota Kediri.

### **3. Bagi peneliti selanjutnya**

Diharapkan dapat dijadikan sebagai rujukan kajian lanjutan yang berkaitan dengan permasalahan yang sama sehingga dapat menyempurnakan hasil

penelitian yang sudah penulis teliti mengenai Peran Industri Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat.